3 de Abril de 2025- Año XXII - Nº 608 principios2002@yahoo.com.ar





## Con más de 100 Intendentes, Kicillof lanzó un nuevo fondo para fortalecer la seguridad

I intendente de Berazategui, ■ Juan José Mussi, participó del acto de puesta en marcha del Plan Integral de Seguridad Bonaerense, encabezado por el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof.

En ese marco, concretó la firma de un convenio de adhesión al nuevo Fondo de Fortalecimiento de la Seguridad -al que suscribieron más de 100 Jefes comunales-. Fue en la Escuela de Policía Juan Vucetich de este distrito, junto al ministro Javier Alonso.

"Participé del acto encabezado por el gobernador Axel Kicillof, quien lanzó esta iniciativa que va a beneficiar a Berazategui y otros más de 100 municipios de la Provincia de Buenos Aires", afirmó Mussi. Y destacó que esta medida "implica una fuerte inversión provincial para la adquisición de patrulleros, infraestructura y equipamiento policial en los distritos. Estamos muy agradecidos, un Estado presente es aquel

que impulsa políticas públicas de este tipo para mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos", concluyó.

Durante el acto, el gobernador Kicillof manifestó: "Luego de lo que había sido una reivindicación histórica, el Gobierno nacional le robó a la provincia de Buenos Aires un fondo de \$750.000 millones que se destinaba íntegramente a la adquisición de patrulleros, la compra de equipamiento y la mejora de la remuneración del personal policial: no era plata para la casta ni para la política, sino para que las y los bonaerenses estén más seguros".

En esa línea, remarcó: "Tenemos mucho trabajo por delante: no hay una receta milagrosa ni se solucionan los problemas de inseguridad de un día para el otro, sino que se requiere de inversión y de un trabajo diario y permanente entre todas las áreas. Nos enseñaron que mejor que prometer es realizar. Aquí están los nuevos patrulleros, la inversión y los más de mil cadetes que



se suman a la fuerza para fortalecer la seguridad en los 135 municipios, sin distinciones políticas ni oportunismo. Vamos a seguir trabajando seriamente para nuestro único mandante: el pueblo de la provincia de Buenos Aires", añadió.

El Plan Integral de Seguridad Bonaerense implica una inversión de \$170.000 millones para fortalecer la seguridad en los 135 distritos. En ese marco, se adquirieron 750 nuevos patrulleros para la Policía provincial y se destinarán \$70.000 millones a los municipios con más de 70.000 habitantes, para la compra de vehículos policiales, infraestructura, equipamiento y otros gastos necesarios para la prevención y el combate del delito. Asimismo, se triplican los recursos para las policías comunales en los distritos con menos de 70.000 habitantes.

esfuerzo que hacemos no distingue narios y funcionarias provinciales.

colores ni partidos políticos: trabajamos de la misma manera con todos los intendentes e intendentas bonaerenses hace más de cinco años, ya que estamos convencidos de que la política de seguridad debe estar pensada estratégicamente para lo que necesita cada barrio y cada rincón de los 135 distritos bonaerenses".

Durante la jornada, el Gobernador también tomó juramento de fidelidad a la función policial a 1.100 cadetes egresados de la Policía de la Provin-

Estuvieron presentes la jefa de Asesores del Gobernador, Cristina Álvarez Rodríguez; los ministros de Gobierno, Carlos Bianco; y de Economía, Pablo López; el jefe de la Policía provincial, Javier Villar; y el subjefe, Leandro María Sarlo; el director de la Escuela Juan Vucetich, Por su parte, Alonso afirmó: "El Comisario Mayor Rino Liva; funcio-



www.diarioprincipios.com





### Berazategui unido en la vigilia por el Día del Veterano y de los Caídos en las Islas Malvinas

n una emotiva ceremonia, se conmemoró el 43° aniversario de la gesta y defensa de la soberanía argentina en las Islas Malvinas con la tradicional vigilia, esta vez en la sede de la Agrupación Excombatientes Héroes de Malvinas de Berazategui.

Tras un minuto de aplausos en homenaje a los caídos en batalla y a los excombatientes, el presidente de la Agrupación Excombatientes Héroes de Malvinas, Oscar Ojeda, aseguró: "Es impresionante ver aquí a tanta gente. Saludo y agradezco, en nombre de la Agrupación, a la Municipalidad de Berazategui por todo lo que ha hecho posible, especialmente al Dr. Juan José Mussi. Hoy conmemoramos el 43° aniversario de la gesta. Lo hacemos para que no se apague la vivencia de Malvinas. Honramos a nuestros compañeros caídos en combate".

Durante el acto, además, se inauguró la nueva cancha de fútbol de la sede, con iluminación led provista por la Municipalidad de Berazategui, y se presentó la camiseta oficial del equipo de fútbol que, en mayo, será anfitrión del torneo interzonal de veteranos con participación de las agrupaciones de La Matanza, La Plata, Quilmes, Florencio Varela y Almirante Brown.

Por su parte, el concejal de Berazategui y excombatiente Omar Acosta, expresó con emoción: "Agradecemos al intendente, Juan José Mussi, por defender la causa de Malvinas los 365 días del año. Aquí está la esencia de la argentinidad, en los Héroes de Malvinas, en cada uno de los berazateguenses que defendió nuestra soberanía. Felicito y agradezco a los integrantes de la Agrupación. Los auténticos héroes son aquellos 632 argentinos que nos están mirando como centinelas y nos dicen 'Las Islas Malvinas son argentinas'. Nuestra bandera es la naranja de Berazategui con la celeste y blanca de la Nación y el corazón vestido de Malvinas Argentinas. A no



aflojar'

Asistieron a la ceremonia, además, integrantes del Gabinete Municipal, del Honorable Concejo Deliberante local,

del Honorable Consejo Escolar y de distintas instituciones de Berazategui, así como excombatientes junto a sus familias, vecinos y vecinas.

## Se extiende el plazo para pagar las Tasas Municipales con hasta un 30% de descuento



a Municipalidad de Berazategui informa que se extendió hasta el 15 de abril el plazo para abonar con hasta un 30% de descuento el total anual de las tasas de ABL (alumbrado, barrido y limpieza) y Servicios Sanitarios (agua y cloacas).

Hasta esa fecha, inclusive, todos los y las berazateguenses continuarán con la posibilidad de acceder a los siguientes beneficios: 20% de descuento por estar al día, además de otro 10% de descuento por realizar su pago anual en forma adelantada.

Estos pagos pueden realizarse en el Edificio Municipal (Av. 14 y 131 A) y en la Delegación Municipal más cercana, además de centros como Rapipago, Pago Fácil o Provincia NET.

Para hacerlo en forma virtual, se encuentra disponible la web berazategui. gob.ar/tasas, que acepta todos los medios de pago: tarjetas de crédito y débito, Mercado Pago, DEBIN y QR.

Por dudas o consultas, puede enviarse un mail a consultastasasmunicipales@berazategui.gov.ar o llamar al 4356-9200 (Int. 1198) / 11-3800-1034, de lunes a viernes de 8.00 a 17.00.

También pueden conocerse los lugares de pago habilitados en berazategui. gob.ar/tasas.





CLINICA MEDICA
GINECOLOGÍA
OBSTETRICIA
PEDIATRÍA
DERMATOLOGÍA
GASTROENTEROLOGÍA
REUMATOLOGÍA
FLEBOLOGÍA

FONOAUDIOLOGÍA
NUTRICIÓN
PSICOLOGÍA (NIÑOS Y ADULTOS)
PSICOPEDAGOGÍA
DRENAJE LINFÁTICO
MASAJES RELAJANTES Y
DESCONTRACTURANTES
Particulares - Obras Sociales

Turnos y consultas al 4256-0050 Av. 14 N° 3545 e/ 135 y 136 a pasos de la Parroquia Sta. Cecilia





Fundado el 7 de Marzo
de 2002
Director - Propietario:
Hernán Daniel López
Registro DNDA Nro: 5183963
Redacción: Av 14 Nro: 3538
Ciudad de Berazategui
- Pcia de Bs As Impresión:
Artes Gráficas Avisar
Martín Rodriguez 1943 - Quilmes
(1561200211)





## Pymes en alerta por "la competencia desleal de las importaciones"

presidente de Industriales ■ Pymes Argentinos (IPA), Da-■ niel Rosato, alertó por la profundización de la crisis de la producción nacional y un fuerte desaliento a las inversiones en el país debido a la decisión del Gobierno nacional de reducir impuestos a la importación de ropa y calzados "sin tomar medidas que alienten a la competitividad" de las fábricas instaladas en la Argentina, lo que provoca una "depresión de los negocios, asociado al hundimiento del consumo".

Rosato advirtió que, para revertir esta tendencia, el país debe consolidarse como un destino confiable y competitivo, tanto para el mercado interno como para el exterior. La preocupación se profundizó luego de que, en los últimos años, numerosas compañías decidieron trasladar sus operaciones a otros países o reducir su presencia en Argentina, citando altos costos operativos, falta de estabilidad normativa y dificultades para acceder a divisas.

"Este fenómeno no solo profundiza la crisis económica, sino que también amenaza con convertirla en un problema permanente, especialmente en un escenario donde la generación de empleo y la inversión productiva son cada vez más escasas", aseguró el presidente de IPA.

El líder de la entidad que agrupa a las pequeñas y medianas industrias del país, subrayó que la falta de una base industrial sólida es uno de los mayores desafíos. "Sin fábricas no solo se profundiza la crisis, sino que se convierte en permanente. Necesitamos políticas urgentes que fomenten la producción y el empleo", afirmó.

Advirtió que el tiempo es un factor crítico. "Si no actuamos pronto, el riesgo de que la crisis se profundice y se vuelva irreversible es cada vez mayor. Necesitamos el compromiso de todos los sectores para construir un futuro seguro para las inversiones", aseguró y dejó una advertencia: "Antes de que una fábrica cierre, lo que sucede es el incremento de la informalidad. Eso



sólo generará más perjuicios a las Py- nera desleal contra las importaciones

mes formales, que competirán de ma-subsidiadas y los productos en negro".

#### Más berazateguenses inscriptos para cursar el FinEs 2

n Berazategui, muchísimos vecinos y vecinas ya se inscribieron en el Plan de Finalización de Estudios Primarios y Secundarios (FinEs 2). Pudieron hacerlo en el Playón del Edificio Municipal, donde fueron asesorados para poder continuar con sus estudios.

En respuesta al apoyo brindado por la Municipalidad de Berazategui a esta iniciativa, los inspectores de Enseñanza de la Modalidad de Adultos de la Dirección General de Cultura y Educación de la provincia de Buenos Aires, María Masi y Mariano Pueyo, expresaron su agradecimiento al intendente Juan José Mussi y a todo el equipo de la Municipalidad de Berazategui "por haber brindado este espacio para llevar adelante el proceso de inscripción", destacaron. "Hemos logrado inscribir a numerosos estudiantes, lo que facilita el acceso a la educación y contribuye al desarrollo de nuestra comunidad."

Además, destacaron: "Acciones como ésta reafirman el compromiso de Berazategui con el conocimiento, la inclusión y el futuro de sus ciudadanos. Demuestran una visión clara de una ciudad que apuesta por la formación y el bienestar de su gente, garantizando más oportunidades para todos los berazateguenses".

Asimismo, subrayaron la importancia de las acciones de difusión y promoción realizadas por la Municipalidad de Berazategui para que esta iniciativa beneficie a un mayor número de vecinos y veci-

En el distrito ya son más de 16 mil los y las estudiantes que fina-

lizaron sus estudios secundarios gracias a este programa.



Caja navideña - Utiles Escolares Subsidio por nacimiento - Ajuar para recine nacidos - Turismo en Mar del Plata, San Clemente, Cordoba y Bariloche. Estos son algunos beneficios ¡Afiliate! Sub Consejo Seccional Quilmes SETIA Garibaldi 168 Quilmes Tel 42533311/1567

> **ANGEL COSTA** Secretario General Quilmes JOSE MINABERRIGARAY Conduccion









# Berazategui disfrutó de la Noche de los Museos





e realizó una nueva edición de la Noche de los Museos de Berazategui "Más allá del encuadre", que incluyó varias actividades, como muestras, recorridos especiales, espectáculos y shows musica-

Del itinerario formaron parte los Mu-

seos municipales Histórico, del Vidrio, del Golf Roberto De Vicenzo y Taller César Bustillo.

El secretario de Cultura y Educación, Federico López, informó: "Cientos de vecinos y vecinas pasaron por esta edición de la Noche de los Museos. Estamos muy felices de que hayan disfrutado de los museos municipales, que abrieron sus puertas por iniciativa del intendente Juan José Mussi, para hacer realidad esta fiesta de la cultura".

El objetivo de este evento fue que las familias pudieran disfrutar de toda la propuesta cultural de Berazategui, en un ámbito distinto y novedoso, bajo la luz de la luna y las estrellas. De esta manera, la Municipalidad puso a disposición de los visitantes un servicio de transporte gratuito que recorrió cada uno de los museos, para trasladar a quienes no tuvieran movilidad propia. Además, hubo foodtrucks con variadas propuestas gastronómicas.

## Comienza una nueva edición de los Cursos Municipales de Orientación Vocacional

n abril comenzará una nueva edición de los Cursos Municipales de Orientación Vocacional. Esta propuesta se implementa desde hace 18 años, en forma gratuita, con el objetivo de acompañar a los y las jóvenes berazateguenses.

La iniciativa es organizada por la Subsecretaría de Juventudes de la Municipalidad de Berazategui e impulsada -desde hace casi dos décadas- por el intendente Juan José Mussi, con el fin de brindarles a quienes finalizan su

educación secundaria una guía en el proceso de autoconocimiento e identificación de sus metas.

El objetivo es que las juventudes puedan autoconocerse a partir del reconocimiento de su historia personal, intereses, valores, aptitudes, temores y expectativas; obtener las herramientas necesarias para despejar sus dudas; y así, esclarecer la incertidumbre que genera la elección de una carrera profesional en su proyecto de vida.

Quienes lo deseen, pueden inscri-

birse a través del siguiente link: https://forms.gle/ek-JsB8rp4E6NgV3i7. Asimismo, pueden asesorarse llamando al 4356-9200 (Interno 1143) de lunes a viernes, de 9.00 a 16.00; o bien, enviando un mail a juventudes@berazategui.gob.ar.





Prof. Mayra R. Enriquez

Comunicate por mensaje

@ @yocanto7 1151768100 ¿Querés aprender a cantar?



Centro Celeste y Blanco Jubilados y Pensionados de Berazategui

Baile todos los
Jueves 19 a 24 hs
Calle 9 N° 4852
(1884) Berazategui
Secretaría y Turismo
7395-4679





Traumatología General
Ortopedia Infantil
Cirugía ortopédica - Kinesiología
Cirugía Video Artroscópica
Cirugía de la mano - Neurología
Rehabilitación Traumatológica
Medicina del Deporte - Radiología Digital

Atendemos Obras Sociales Consultas a domicilio Urgencias al: **4216-5800**  PANORÁMICAS DENTALES
AHORA TAMBIEN
HACEMOS ECOGRAFÍAS

Calle 10 y 148 - Berazategui Lunes a Viernes 8:30 a 20:30 / Sábados 8:30 a 13:00





#### Con Financiamiento Municipal avanza la puesta en Valor del Paseo Aeróbico de Av. Mitre

a Municipalidad de Berazate- Avenida Florencio Varela. gui avanza con las obras de

puesta en valor del Paseo Aeróbico de Avenida Mitre entre calle 5 y

La obra, financiada 100% por el municipio, incluye reparación de veredas, reacondicionamiento de la

> pista aeróbica, colocación de juegos nuevos y construcción de rampas de acceso.

> La gestión encabezada por el Intendente Juan José Mussi viene dando destacada importancia al mejoramiento de los espacios públicos, sobre todo a los que contribuyen al esparcimiento y las prácticas deportivas y saludables de los vecinos.

La senda aeróbica de Mitre es utilizada diariamente por muchas personas y familias que se acercan a caminar, hacer gimnasia, correr o simplemente sentarse a conversar y compartir algún





#### Se realiza una importante obra de Desagüe Pluvial en **Ranelagh con Inversión 100% Municipal**

on el objetivo de mejorar el ✓ escurrimiento de las aguas de Iluvia en la localidad de Ranelagh, la Municipalidad de Berazategui trabaja en la construcción de un desagüe pluvial en la calle 125 entre 45 y el Arroyo Las Conchitas.

Realizada con inversión 100% municipal, la obra se encuentra avanzada en un 60% y se estima que para mayo ya esté terminada.

"El objetivo es brindar un canal abierto para alivianar y descomprimir todos los desagües pluviales de los barrios cercanos y los alrededores, para que el agua pueda fluir directamente hacia el arroyo de manera correcta", indicó Sandro Aznarez, ingeniero civil de la Secretaría de Obras Públicas. "Si todo sigue así, calculamos que en un mes y medio habremos terminado este gran canal a cielo abierto -de 170 metros lineales de longitud-, tal como lo indica el plan de trabajo", agregó.

En este sentido, el funcionario hizo hincapié en el compromiso del intendente municipal, Juan José Mussi, a la hora de llevar adelante esta clase de proyectos. "A pesar de su extensión, podría decirse que ésta es una de esas obras que generalmente no se visualizan pero que tienen un enorme impacto para la comunidad. En este caso, unos cinco barrios a la redonda se verán beneficiados con la mejora de su calidad de vida", destacó Az-











#### Mirian Cao representó a Berazategui en la Maratón de las Islas Malvinas

Este año se realizó una nueva edición de la maratón más austral del mundo, que se lleva a cabo en las Islas Malvinas y que tuvo nuevamente como participante a la atleta berazateguense Mirian Cao, el domingo 9 de marzo. Fue la única argentina y quedó en el sexto lugar en la categoría general.

I respecto, la atleta expresó: "Vine a Puerto Argentino (Islas Malvinas), un lugar tan amado y preciado -como digo siempre-, nuestra Tierra Santa, a representar por 5ta vez a nuestra Patria Chica: Berazategui, y a la provincia de Buenos Aires, en la maratón más austral del mundo.

Estoy muy feliz y agradecida por-

que pude hacer los 42 km en nuestras Islas Malvinas. El 9 de marzo, a las 10.00, largamos 120 corredores y quedé 6ta en categoría general".

Asimismo, destacó: "Esta Maratón fue muy especial para mí. En enero tuve un accidente doméstico; sufrí una fractura en el tobillo, enfrenté una operación y en 30 días preparé mi cuerpo para correr en un lugar hos-

til. Pero, gracias a Dios, lo pude hacer en un tiempo que me sorprendió. Fui la única argentina que corrió los 42 Km allí. Había algo más para enfrentar, pero Malvinas y la Soberanía lo pueden más que cualquier otra cosa. Estoy super feliz de haber terminado y representado nuevamente a Berazategui".

"Siento amor por la Patria y por Malvinas, por mi hermano, quien estuvo allí. Aquí reivindicamos la Soberanía. Año a año pienso y preparo la Maratón. Espero todo el año para volver a pisar este suelo sagrado", aseguró la maratonista, quien seguidamente manifestó el gran amor que tiene por Berazategui,

su ciudad desde hace 10 años. "Amar Malvinas me unió más a esta ciudad. Tenemos un intendente, Juan José Mussi, que entiende el amor por Malvinas, por la Soberanía, por la Gesta. Abrazó la causa y a cada veterano de Guerra; quiere que sigamos malvini-



zando, hablando de la Soberanía y los derechos, eso es maravilloso. En Berazategui somos muy malvineros, lo vivimos a flor de piel. Hay monumentos, murales y demás; todo el año se vive Malvinas en Berazategui. Nos tenemos que sentir orgullosos".





Licitación Pública № 30/2025 Expediente № 4011-13582-SG-2025 Llamase a Licitación Pública para el objeto:

#### "COMPRA DE VEHÍCULOS UTILITARIOS TIPO FURGÓN Y EJECUTIVAS CON ASIENTOS PARA FLOTA LIVIANA MUNICIPAL"

Presupuesto Oficial Total: \$371.200.000,00.

**Venta e inspección de pliegos:** del 4 al 21 de abril de 2025 inclusive, de 08.00 a 14.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 e/ 131 y 131 A (2do piso), Berazategui, provincia de Buenos Aires.

**Recepción de consultas:** por escrito hasta el 22 de abril de 2025 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

**Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego:** por escrito hasta el 23 de abril de 2025 inclusive.

**Recepción de ofertas:** hasta el 24 de abril de 2025, a las 11.30 (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 e/ 131 y 131 A (2do piso), Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 24 de abril de 2025, a las 12.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 e/ 131 y 131 A (2do piso), Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$371.200,00.



Licitación Pública Nº 29/2025 Expediente Nº 4011-13473-SG-2025 Llamase a Licitación Pública para el objeto:

#### "COMPRA DE UNA (1) MOTONIVELADORA Y TRES (3) RETROPALAS PARA LA FLOTA VIAL DE LA MUNICIPALIDAD DE BERAZATEGUI"

Presupuesto Oficial Total: \$561.000.000,00.

**Venta e inspección de pliegos:** del 4 al 21 de abril de 2025 inclusive, de 08.00 a 14.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 e/ 131 y 131 A (2do piso), Berazategui, provincia de Buenos Aires.

**Recepción de consultas:** por escrito hasta el 22 de abril de 2025 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

**Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego:** por escrito hasta el 23 de abril de 2025 inclusive.

**Recepción de ofertas:** hasta el 24 de abril de 2025, a las 10.30 (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 e/ 131 y 131 A (2do piso), Berazategui, provincia de Buenos Aires.

**Apertura de ofertas:** con presencia de los participantes que deseen asistir el 24 de abril de 2025, a las 11.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 e/ 131 y 131 A (2do piso), Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$561.000,00.





## El Club Infantil Villa Rial celebró su 2° Aniversario

e festejaron los dos años del Club Infantil Villa Rial, en un encuentro que se llevó a cabo en su sede de la localidad de Hudson. Allí, funcionarios de la Municipalidad de Berazategui entregaron un subsidio y elementos deportivos.

En ese marco, el secretario de Organizaciones No Gubernamentales (ONG), Marcelo Benedetti, señaló: "Hoy es un día de festejo, estamos muy contentos.

El intendente Mussi siempre nos pide que estemos presentes en las instituciones y hoy estamos en este lugar, rodeados de gente maravillosa, en un ambiente bárbaro".

Asimismo, la secretaria de Desarrollo Social, Recreación, Turismo y Deportes, María Laura Lacava, indicó:
"Vinimos a acompañar al Club en el
festejo de sus dos años de vida. Está
dentro del corazón de la localidad de
Hudson y demuestra su compromiso
con el cuidado de las niñas y los niños.
Es un espacio que creció muchísimo
con el acompañamiento del Municipio.
Les deseamos, de corazón, un hermoso cumpleaños. Sigan apostando al
deporte y al fútbol infantil".

Por su parte, Jonathan Cardozo, presidente del Club Infantil Villa Rial, expresó: "Estamos más que felices. Le pusimos mucho corazón y garra a este proyecto. Estamos agradecidos con el intendente Mussi y con los secretarios municipales que nos acompañaron. Recibimos un subsidio y elementos deportivos; eso siempre es una ayuda para los clubes de barrio".

Además, durante la celebración, se entregó un reconocimiento a los jugadores de la Categoría 2012 (1ra categoría campeona en el Torneo Municipal de Fútbol Infantil Evita).

La entrega de subsidios a entidades intermedias es una medida municipal dispuesta por el intendente Juan José Mussi, que destina una serie de aportes económicos con el objetivo de contribuir al desarrollo de las instituciones de Berazategui.









#### CONOCES LA ANÉCDOTA DE "LA TAZA DE CAFÉ"?

Si te animas a escuchar-la... tal vez descubras algo sobre ti...

Vas caminando con tu taza de café y de repente alguien pasa, te empuja v hace que se te derrame el café por todas

- ¿Por qué se te derramó el café?
- Porque alguien me empujó.

Respuesta equivocada.

Derramaste el café porque eso tenías en la taza, si hubiera sido té... hubieras derramado té.

lo que se va a derramar.

Igual pasa cuando la vida te sacude (que seguro pasará)

Lo que sea que tengas dentro de ti, eso vas a derramar. de lo que vas lleno es lo que saldrá de ti v salpicara a to-

Puedes ir por la vida fingiendo que tu taza está llena de virtudes... pero cuando la vida te empuje, vas a derramar lo que en realidad tengas en tu inte-

Eventualmente sale la ver-Lo que tengas en la taza es dad a la luz, así que habrá que

CORAZÓN DE ZONA SUR

preguntarse a uno mismo: ¿qué hay en mi taza?

Cuando la vida te empuje... ¿Qué voy a derramar? Amor, gozo, paz, humildad, paciencia, Fe, templanza o amargura, maldiciones,malos pensamientos, miedos,

¿palabras duras?

Trabaja para Ilenar tu taza con gratitud, generosidad, amor, cosas buenas.

Porque de lo que está llena tu taza... eso saldrá cuando la vida te sacuda.





Recibí el Diario Digital de Lunes a Viernes en tu celular escribínos al 🕓 11 4199-4203